



Communiqué de presse

Paris, le 12 mars 2015

Beltoise Evolution, partenaire de la 16^{ème} édition de la Semaine Internationale de la Courtoisie sur la route

Beltoise Evolution, qui propose une large palette de formations et d'outils pour aider les entreprises à réduire leur sinistralité, est partenaire de la Semaine Internationale de la Courtoisie sur la route du 14 au 22 mars.

Les plans de prévention des risques routiers de Beltoise Evolution s'appuient sur une méthodologie précise dont les effets bénéfiques ont été mesurés dans le temps. Les équipes de Beltoise Evolution réalisent dans un premier temps un diagnostic complet de la sinistralité dans l'entreprise. A partir des informations collectées, les experts de Beltoise mettent en place un plan de formation et fixent les objectifs à atteindre. Ils disposent pour cela d'un logiciel dédié unique dans l'univers de la prévention baptisé SAVE. Les formations ont lieu soit sur circuit, soit sur un simulateur de conduite installé dans les locaux de l'entreprise ou dans l'un des sites de Beltoise Evolution disséminés sur le territoire français. A l'issue du plan de prévention, l'entreprise diminue son taux de sinistralité de 20 à 25 %.

La Semaine Internationale de la Courtoisie sur la route, dont le but est de sensibiliser, informer et améliorer durablement nos comportements sur la route et dans la rue, est soutenue par les communes, établissements scolaires, associations et entreprises solidaires de ce mouvement citoyen. De nombreuses animations seront organisées à travers la France et le salon "Vivre autrement" proposera 4 jours d'information sur la prévention des comportements sur la route du 20 au 23 mars 2015 au Parc Floral de Paris Porte de Vincennes.

Beltoise Evolution est, depuis 2009, à l'initiative de son fondateur Jean-Pierre Beltoise, le partenaire principal de l'AFPC (Association Française de Prévention des Comportement sur la route). « *La valeur de courtoisie et de tolérance vis-à-vis des autres usagers fait partie intégrante des valeurs promues dans toutes nos formations auprès de tous nos stagiaires, car elle est déterminante dans l'amélioration de la sécurité de tous* », déclare Marc Bodson, directeur général de Beltoise Evolution.

A propos de la semaine Internationale de la Courtoisie sur la Route :



Entre 2001 et 2008, la Journée Nationale de la Courtoisie au volant s'est développée à travers la France avec le parrainage de l'Association des Maires de France et de l'Association des Maires Ruraux de France.

En 2009, l'AFPC rejoint le réseau des signataires de la Charte Européenne de Sécurité Routière : ses Membres Sympathisant (associations, établissements scolaires, collectivités locales, Polices Municipales, Conseils Municipaux d'Enfants, Entreprises et auto-écoles partenaires) entament avec elle le développement européen.

2012 – L'événement devient 'Semaine Internationale de la Courtoisie sur la route' : de l'Algérie à l'île Maurice, du Luxembourg à l'Afrique ; avec le parrainage de l'Association Internationale des Maires Francophones, la manifestation-phare de l'AFPC s'ancre dans les grands rendez-vous citoyens internationaux.

2013 – L'AFPC signe la Lettre de mobilisation francophone de la sécurité routière et entraîne avec elle ses partenaires de la francophonie.